

11/23 ふるさとを描いた壁画 完成



角野小学校・角野中学校・新居浜南高校の生 徒が3年かけて制作してきた壁画「ふるさと」 が完成しました。縦 168cm×横 182cmの大きさ の壁画全 19 作品が新居浜市工業用水道山根配水 場のフェンスを飾り、長田通りを彩っています。

新居浜を知るきっかけに



昨年11月に実施した高校生政策アイデアコン テストで提案された「あかがねの道スタディーツ アー」が開催されました。参加者は、市内の工場 を見学したり、新居浜南高校の生徒のガイドで産 業遺産を巡ったりしました。

11/29 15 年間の感謝を込めて



中学生の読書活動の推進のため、地域経済同 友会から市内全中学校 12 校に対し図書カード が寄贈されました。同会からの図書カードの寄 贈は平成 21 年度から毎年継続して 15 年目とな るため、市長から感謝状が贈呈されました。

長年の人権擁護活動が評価 法務大臣表彰



人権擁護委員として多年にわたる功績により 法務大臣表彰を受けることとなった久保弥生さ んへの表彰状伝達式が行われました。久保さん は「今後はこの表彰に恥じることがないよう頑 張っていきたい」と意気込みました。

駆け抜けたあかがねの道

冬空の下、第7回あかがねマラソンが開催さ れました。今年も5kmの部、ハーフの部が開催 され、合わせて791人のランナーが山根公園発 着のコースを懸命に駆け抜け、爽快な汗を流し ました。



12/4 長きにわたる功績をたたえて



社会福祉・児童福祉の増進のため、住友重機械 労働組合連合会愛媛地方本部から物品と図書カー ドが寄贈されました。同会からの寄贈は、昭和 51年から毎年継続して48年目となるため、市 長から感謝状が贈呈されました。

12/4 自治会加入の促進に向けて



新居浜市連合自治会、愛媛県宅地建物取引業協会、愛媛県宅地建物取引業協会新居浜地区連絡協議会と自治会加入促進に関する協定を締結しました。これにより、四者で市内における自治会への加入促進を図ります。

12/ **7** 学習の成果を日本語でスピーチ



昨年11月に行われた「第18回日本語学習者による日本語スピーチコンテスト」の上位成績者10人が市長を表敬訪問しました。コンテストでは日本での暮らしや文化の違いなどについてスピーチしたことを報告しました。

12/9 つきたてのお餅を福祉施設へ



第87回福祉施設に贈る餅つき大会が重量挙げ練習場で開催されました。これは市ウエイトリフティング協会が主催し、協会員や市内各高校の重量挙げ部員らが参加。力自慢の高校生らがついたお餅は、市内の福祉施設に配られました。

12/16 人権意識の高揚を目指して

市民の人権意識の高揚を図るため、「ふれ愛フェスタ〜ハートFULL新居浜〜」が市民文化センターで開催されました。第1部では市内小・中・高校生の人権作文入選作品の朗読、第2部では作家の家田荘子さんによる講演が行われました。





マレーシアのバドミントンチームが やってきた



東京オリンピックで愛媛県がバドミントンの ホストタウンになった縁で、マレーシアのバド ミントンジュニアチームが本市を訪問しました。 県内の中学生・高校生・大学生と練習を行った後、 新居浜南高校の生徒と異文化交流を行いました。

<mark>12/20</mark> 地域おこし協力隊 着任



大島地区の地域おこし協力隊として、熊本県上 天草市から移住してきた渕上紀久さんが着任し ました。今後、渕上さんは、七福芋の生産や七福 芋を活用した特産品の開発のほか、地域資源の発 掘や地域振興活動に取り組んでいきます。

12/21 大規模災害に備えて



新居浜造花装飾株式会社、有限会社フジタ、株 式会社ドリーマー(ドリーマー新居浜葬祭館)、株 式会社ベルモニー (ベルモニー葬祭東予) と葬祭 などに関する協定を締結しました。これにより災 害時に葬祭業務への支援などを受けられます。

別子中学校の取り組みが評価され 博報當受當!



公益財団法人博報堂教育財団が主催する博報 賞を別子中学校が受賞しました。別子山地域 の活性化のため、生徒たちが地域住民と連携し て野菜の栽培から販売までを手掛ける「別子 ファーム」の取り組みが高く評価されました。

新たな年を祝う門松

新居浜造園緑化組合から新年を迎える立派な 門松が寄贈され、市役所正面玄関に設置しまし た。門松の寄贈は約30年前から続いており、 今回は高さ約2.5メートルにも及び、一つ一つ が厳かで美しい「松・竹・梅」のほか、南天、 葉ボタンをあしらった華やかなものでした。



今日の私は税務署長



国税庁などが実施している「税についての作文」 で優秀作品に選ばれた中萩中3年の八ッ橋明音さん (写真中央)、泉川中3年の田中来幸さん(左から2 番目)が一日税務署長として、スマホによる確定申 告などの広報依頼のため市役所を訪れました。

植樹活動を通じてヒノキの森を育み 健全で豊かな自然環境を



株式会社資生堂および住友林業株式会社と環 境保全活動に関する協定を締結しました。別子 山床鍋地区の市有林に今後10年間で約6,000 本のヒノキの苗木を植樹を予定。資生堂が植樹 し、住友林業がその後の管理などを行います。

1/12 ラウンドワンを疑似体験

昨年12月に新居浜南高校の生徒の発案で発足 したラウンドワンの誘致委員会により、模擬ラウン ドワンが南高校で実施されました。廊下でボウリ ング、教室でガンシューティングゲームなどを行 い、誘致への機運を高めました。



令和4・5年2月生まれの お子さんを紹介します。

令和4・5年4月生まれのお子さんの写真を募集します。 締め切りは、令和6年3月1日金(執務時間中必着)です。 応募方法の詳細は HP でご覧ください。

【応募先】〒792-8585 シティプロモーション推進課 広報係 ☎ 65-1251 ⊠ promo@city.niihama.lg.jp

※応募数により写真のサイズは変わる場合があります。 ※お名前の敬称は「ちゃん」に統一しています。



こちらからも 応募できます



河端佑奈ちゃん 1歳おめでとう。健やか に育ってね☆



堀部紡生ちゃん 2歳おめでとう! 元気 に大きくなってね♡



川村柚葵ちゃん 笑顔を絶やさずすくす く元気に育ってね♡



石川隼都ちゃん 2歳おめでとう♪ ねえ ねと仲良くね!



池永琥太郎ちゃん これからもに一にと仲良 く育ってね♡



片岡律貴ちゃん 三人兄弟末っ子ちゃん♡ 癒やしをありがとう♡



鶴﨑心ちゃん ココ、いつも癒やしと笑 いをありがとう♡